

Extrait du ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE

http://pouruneconstituante.fr/spip.php?article929

Barrage de Sivens : suite et pas fin

- Cahiers d'exigences -



emise en ligne: mardi 28 octobre 2014

Copyright $\ensuremath{\mathbb{O}}$ ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

Barrage de Sivens : suite et pas fin

Suite aux graves évènements qui se sont déroulés autour du chantier du barrage de Sivens et au décès d'un militant écologiste, notre ami René Chaboy, adhèrent du Tarn est allé participer à la manifestation qui s'est tenue à Albi le lundi 27 octobre. Il a porté le message suivant :

Cher(e)s ami(e)s,

L'Association pour une Constituante tient à affirmer sa présence en ce jour de deuil. Nous avions publié dès le 5 septembre sur notre site (http://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article905) l'analyse des évènements qui n'ont fait que se dégrader depuis lors. Nous l'avions fait à la fois car nous cherchons à participer à faire connaître les luttes, les aspirations, les doléances de nos concitoyens, mais aussi parce que le cas du barrage de Sivens est un exemple dramatique du dysfonctionnement de la démocratie dans notre pays : enquête effectué par des personnes qui sont juge et partie, travaux commencés avant même la fin des procédures, absence de dialogue,... .

En ce jour de deuil, nous voulons affirmer notre présence et notre soutien à ce bien qui devrait nous être commun : la démocratie.